

# EPILOG

Es ist vollbracht!

Zwei Jahre kreativer Arbeitsprozess. Viele Ideen probiert, verändert, entwickelt, aufgenommen, oder eben auch machmal verworfen. An Textzeilen gebastelt, Sounds und Instrumente ausgewählt, nach abwechslungsreichen Arrangements gesucht.

Auf jeden Fall ist etwas daraus entstanden. Etwas neues, was es so noch nicht gab. Und wenn man nun das Ergebnis vor sich hat, dann kommt (das sollte schon erlaubt sein) ein wenig Stolz auf das Geleistete hinzu. Ein Gefühl, das für die vielen kleinen Mühen zuvor mehr als entschädigt.

Ehrlich gesagt, wir sind sehr zufrieden mit dem Endergebnis. Für uns ist auch nach all den Jahren noch eine Entwicklung spürbar. Jetzt bleibt nur zu hoffen, dass die Hörer unserer Aufnahmen dies genauso sehen. Wir sind auf die Rückmeldungen gespannt.

Soweit, so schön. Aber der Abschluss der Arbeiten am Album ist natürlich auch ein Endpunkt. Und nach einem solchem bleibt die entscheidende Frage: Und jetzt?

Eine definitive Antwort darauf können wir aktuell noch nicht geben. Nur eines scheint mir sicher: es wird weiter gehen. Wir haben noch viele Ideen und vor allen Dingen haben wir noch jede Menge Motivation das Projekt PIK 7 weiter am Leben zu halten. Wie die nächsten Schritte konkret aussehen werden wird die Zukunft zeigen. Wir sind bereit! Der Rest wird sich finden.

EW, // 08.08.2022

